



## „Sunshine leichtfüßiger Wacholdrio“

Eifrig hatten Nachbarn und Freunde des amtierenden Allagener Königs-paares Christiane Keweloh und Uli Scholz unzählige Eichenbaumblätter aufgefädelt und daraus eine Schmuck-Kette für den Schützenfestvogel 2018 hergestellt. Die beiden Regenten der St. Sebastianus-Schützen taufte den von Alfons Gerke erstellten Schützenfest-Vogel zur großen Freude der großen Schar von Besuchern auf den Namen

„Sunshine leichtfüßiger Wacholdrio“. Die beiden Majestäten erklärten natürlich auch die Namensfindung: „Während des gesamten Königsjahres schien die Sonne strahlend für uns vom Himmel – daher: sunshine. Da Königin Christiane den Beruf einer Podologin ausübt, erklärt sich der zweite Begriff von allein.“ Und wer das Paar im Laufe des vergangenen Jahres begleitete, der hatte ihr Spezialgetränk zur Ge-

nüge kennen gelernt. Bis Montag, das Schützenfest startet heute, hat der stolze Aar nun noch seine Ruhe – dann rücken ihm die Königsanwärter zu Leibe. Mit Freude nutzten die Regenten den Rahmen der Vogel-Tauffeier, noch einmal allen, die mit zum Gelingen eines „wunderschönen Königsjahres“ beigetragen hatten herzlich für ihr engagiertes Mitwirken bei allen Aktionen zu danken. ■ Foto: Franke